



18 au 19 mars 2023

## Des dons pour le reboisement de la forêt

Lundi, à la saisie du conseil, les membres de l'association Mémoires et Patrimoines, présidée par Gérard Nouvel et en présence des élus, ont accueilli les généreux donateurs, qui ont remis des chèques pour le reboisement de la forêt de Brocéliande après les incendies du mois d'août.

La surface brûlée est de 480 hectares, dont 212 hectares boisés. « Cette réunion nous a permis de recevoir officiellement les dons des entreprises, associations et particuliers, afin d'aider les propriétaires privés forestiers à reboiser les parcelles brûlées. Nous avons récolté déjà 6 000 € dont 2 000 € qui proviennent du festdeiz que nous avons organisé dimanche 20 novembre, toujours avec le soutien de la municipalité », explique Gérard Nouvel, tout en remerciant les entreprises : Burban Palettes de Guégon, Avenir Campénéac-Augan (Aca), Moto-club enduro de Taupont, Marcadé scierie palettes d'Évriguet, Logistique et froid de Bro Brocéliande-Ploërmel (LFB) et l'association Sandra challenge à Iffendic.